

# 書あり 師あり 友ありて

## 東播地区中学校新人体育大会もがんばれ！



<のぞみ学級生徒作成>

学校長 平田 高之

すでに陸上競技は9月5・6日に終了しましたが、市の予選を勝ち抜いた部活動が、県大会出場をかけて、10月10日からの東播地区大会に出場しますが、その予定が決まりましたのでお知らせします。一部の競技団体は無観客になっているようですが、市の大会に続き、大蔵中生の活躍を期待しています。

特に、試合に出場する選手の皆さんは、自分たちの力だけでその場に立てるのではなく、一緒に練習をしてきた仲間や応援をしてくれる同級生や1年生等への感謝の気持ちを忘れず、大蔵中生としてだけでなく、明石市の代表として自覚と責任を持って試合に臨んで下さい。また、試合中はもちろんですが、試合会場で気持ち良い挨拶やの礼儀やマナー等、さすが大蔵中生と言われるよう気を配ることも大切です。本校の部活動の目的は、より豊かに生きるための人間形成です。勝利第一主義ではなく努力した結果として勝利があるのであって、そのことも決して忘れることのないようにしてほしいと強く願っています。

部活動により、生徒が生涯にわたってスポーツや文化に親しみ、社会の中でよりよく、豊かに生きるための資質・能力の基盤を育むことを目的とする。顧問をしている教員をはじめ、部活動にかかわる者は、気持ちのよいあいさつ、道具を大切に使う、時間を守る等の規則正しい生活、ルールやマナーを重んじるフェアプレーの精神等、生徒たちの人間形成を適切に支援し、学校の一体感や大蔵中生であるというプライドや愛校心を育てていく。

(令和2年度 明石市立大蔵中学校 部活動基本方針「2 部活動の目的」より)

### 東播地区中学校新人大会日程等(※保護者のご観覧はできません)

競技名	日程・出場選手・対戦相手等	会場	備考
女子バレーボール	17日(土)12:00 社中	社中学校	
女子卓球	18日(日)9:15～ 個人:□□・□□・□□	加古川市立日岡山体育館	
女子バスケットボール	17日(土) 時間未定 鹿島中	未定	
女子ハンドボール	17日(土) 11:45 平岡中	加古川市立総合体育館	無観客※
剣道	17日(土)男子団体:両荘・加西の勝者 女子個人:□□ 18日(日)男子個人:□□・□□・□□ □□・□□・□□	高砂市総合体育館	
柔道	17日(土)10時 男子団体 個人:□□	加古川市立武道場	無観客※
軟式野球	10日(土)9:00 兵教大付属中	西脇公園野球場	

### 明石市中学校新人体育大会でも陸上競技部頑張ってくれました！

すでに陸上競技は県・東播地区新人大会は終了し、その活躍ぶりは前回の「学校だより」等で紹介させて頂きましたが、この土日に市内大会があり、そこでも頑張ってくれましたので、その結果をお知らせします。(敬称略)

- 優勝:男子400m □□ 男子砲丸投 □□ 男子円盤投 高瀬(大会新) 女子走幅跳 □□ 2位:男子800m □□ 男子円盤投 □□ 1年男子1500m □□
- 3位:女子4×100mR □□・□□・□□・□□ 女子走幅跳 □□
- 4位:男子4×100mR □□・□□・□□・□□ 1年男子100m □□ 2年女子100m □□ 5位:2年男子100m □□ 女子円盤投 □□
- 6位:男子走高跳び □□ 2年男子100m □□ 2年男子3000m □□

### 第54回 兵庫県中学生(U-15)サッカー大会結果

第33回明石市ライオンズカップで初優勝を果たしサッカー部が、関西大会の予選となる県大会に出場しました。3年生は、中間テストもあり、勉強との両立が大変だったと思いますが、初戦が10月4日に行われました。尼崎の代表でクラブチームのミュートスに2-0と快勝しました。前半□□□のロングシュートが決まり1-0で折り返し。後半はキャプテン□□□が華麗なドリブルから股抜きパスを□□□に送り、そのボールを冷静に右45度に鮮やかに決め追加点を取りました。その2点を、キーパー□□□を中心に、全員で守り切りました。後半の最後には、けがで市内大会を欠場した選手も出場を果たすことができました。市の大会から試合を重ねるごとに成長している姿は本当に素晴らしいです。次回も、今のチームワークなら、神戸のクラブチームとの対戦となりますが、さらに前に進むことができると感じています。



### 重要 新型コロナウイルス感染症対応における教育活動の変更について

新型コロナウイルス感染予防については、6月からの学校再開にあたり「学校だより第56号・第58号」で、本校の考え方や対応策をお伝えし、現在も継続して教育活動に取り組んでいるところです。9月3日に文部科学省から出された「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～(Ver.4)では、感染レベル1の地域については、教育活動の制限がかなり緩和されることとなりました。

すでに本校では、「登下校時や体育授業でのマスクの着脱」「英語でのペア練習」「国語の本読み」「机をつけないグループワーク」「マスクをしたままの合唱」「理科の実験」については実施しておりますが、現在実施していない調理実習の制限を緩和することとしました。特に、学習指導要領上実施しなければならない分野については、感染が収まっているこの時期にしなければ、3学期はインフルエンザの流行も懸念され、3年生が実施できないことが懸念されますので、2学期中に、感染予防に最大限注意を払いながら実施いたします。なお、市教育委員会には、感染予防に気をつけながら実施することは問題ないと確認済みです。

また、全校生徒を体育館に集めることについては、3密を避けるために行っておりませんでした。同じく、今回の緩和に伴い、12月4日実施の生徒会選挙については、全校生徒を体育館に集めて実施する予定です。このことは、始業式・終業式と集合体形が違い間隔を取れる、立候補者以外話さない、短時間で済ませることで、3密を避け安全面の確保はできると考えております。

以上の、2点の教育活動の変更についてご理解頂きますようお願いいたします。なお、何かご意見がございましたら、ご遠慮なく学校長までお問い合わせ下さい。